

# Suardi Saleh Resmikan Mesjid Darul Hikmah Wahdah Islamiyah Barru

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.INFORMAN.ID](http://BARRU.INFORMAN.ID)

Sep 10, 2022 - 15:53



BARRU- Usai menerima tamu dari berbagai lapisan masyarakat, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., didampingi beberapa Kepala OPD meresmikan mesjid Darul Hikmah dan ruang kelas putra SMP IT Wahdah Islamiyah Barru, di Kelurahan Tuwung, Kecamatan Barru, Sabtu (10/9/2022).

Sebagai pelayan masyarakat, Bupati Barru dalam rutinitas kesehariannya hampir sebagian waktunya untuk kepedulian masyarakat termasuk di hari libur sekalipun.

Mengawali sambutannya, Suardi Saleh memuja sang pencipta Allah SWT dan Rasulullah SAW karena telah memberikan nikmat sehat karena mendatangkan semua di satu tempat yang penuh kebaikan.

"Di Barru ada fenomena menarik jika pemain PSM makassar ingin bertanding, kita akan melihat bertumpah ruah kendaraan yang menuju pare-pare. Seandainya Stadion kita kemarin sudah jadi maka bisa di bayangkan bagaimana bisa meningkatkan IPM Kabupaten Barru baik dari segi UMKM bahkan hotel-hotel dan jasa lainnya bisa penuh dengan hadirnya PSM seperti saat ini kita di pare-pare", ungkap Suardi Saleh.

Dalam kesempatan itu, Bupati Barru juga menyampaikan Visi Misi Barru tentang nilai-nilai keagamaan yang sejalan dengan segala macam kebaikan memakmurkan rumah ibadah.

"Peresmian Masjid yang sekarang ini dengan visi misi kabupaten Barru sudah sangat selaras karena di bidang spritual kita memakmurkan masjid adalah sebuah hal pokok yang wajib di laksanakan apalagi tahun ini pemda kita sudah menyalurkan bantuan untuk 40 masjid, dan kedepan ada lagi bantuan dari anggota Komisi IX DPR RI drg. Hj. Hasnah Syam, MARS sejumlah 1 milyar lebih untuk balai pelatihan, dan seandainya kita tidak terhalang pandemi covid 19 maka 3 tahun ini kita sudah mengumrohkan sebagian besar pegawai sara", ujarnya.

Ketua yayasan pendidikan Wahdah Supriandi Karim, S.PI., mengatakan SMP IT Putra Wahdah Islamiyah Barru menampung 60 siswa untuk tahun depan di mana Masjid yang akan di resmikan bisa menampung semua siswa yang ada kedepannya.

Turut hadir dalam peresmian ini, Ketua Yayasan Imam Syafi'i, Ketua DPD Wahdah Islamiyah Barru, Kepala OPD, Lurah Tuwung, babinsa, orang tua siswa.

(Ahkam/Humas IKP Barru)